

## " On a osé une Balade de décovidage"

Si l'on excepte un week-end en Ardenne en septembre 2020, avant le début de la "2 ème vague", la Covid nous a privé, comme beaucoup d'autres clubs, de l'ensemble des activités du Rétro Club Wanzois. L'année 2021 ne s'annonçant pas sous de meilleurs auspices, il fallait absolument trouver une solution pour sortir nos ancêtres et se retrouver pour rouler ensemble.

C'est alors qu'a germé l'idée d'un " plan B " sous la forme d'une randonnée allégée de ses moments assez conviviaux que sont le petit déjeuner et le repas de midi pour ne laisser place qu'au plaisir de conduire au départ d'un parking de Rosières pour rejoindre, 120 km plus tard, un autre parking de la Ville de Ciney qui a (très) chaleureusement accepté notre venue à quelques encablures de Ciney Expo, lieu bien connu des visiteurs de « Retromoteurs ».

Cinquante voitures ont répondu à l'appel, soit près d'un tiers des membres du Club, ce qui illustre à suffisance le besoin impérieux de reprendre une vie (quasi) normale même au niveau de notre hobby de la voiture ancienne.

De l'avis de tous, l'itinéraire à travers le Brabant wallon et les vallées namuroises, tracé par Vincent Yernaux et Guy Vandiest ont enchanté les participants qui ont découvert à l'arrivée la présence d'un "food-truck" qui, pendant près de trois heures durant, a régalé nos équipages de délicieux hamburgers dégustés dans les voitures dans un strict respect des contraintes sanitaires.

Nul doute que la qualité des mets servis en "take-away" par Matthieu et Justine ("La Gastrolaterie" de Verlaine) a contribué également au succès de ces retrouvailles inédites, mais tellement attendues par nos décovideurs qui se quittèrent dans la bonne humeur en milieu d'après-midi....